

山北小学校
山北小学校
山北小学校

山北っ子

児童一人一人が輝き、夢実現
R2.3.23
第12号
文責 洲上 佳宏

スマートフォン
等で学校HPから
閲覧することも
できます。

令和元年度が終了します

桜のつぼみもふくらみ、本格的な春を迎えようとしています。そのような中、令和元年度の教育活動が終了しようとしています。

一年間を振り返ると、どの学年にも教育指導の足跡があり、児童一人一人の成長を強く感じる事ができました。その成長の様子は、通知表「あゆみ」でお知らせしますので、ぜひお子様と一緒にご覧ください。

ところで、保護者の皆様には、ウェブ回答の「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。その結果は、学習発表会後の全体会で説明させていただく予定でしたが、コロナウイルス対策のため中止しました。その際、配付する予定だった資料につきましても、学校ホームページに掲載しておりますので、ご参照ください。

また、学校評価を学校設置者の町教育委員会に報告するに当たり、第二回学校評議員会を三月五日に行い、三人の評議員様から貴重なご意見をいただいたところです。これらの結果やご意見は、次年度以降の本校教育に反映させていきたいと考えております。

学校評価を総括すると、概ね好ましい結果であったと言えます。これは、家庭



や地域の皆様のご理解、ご支援に支えられ、充実した教育活動が引き継がれてきているおかげだと感謝しております。

一方、子供たちの学習については、もう一歩であることが分かっていきます。本校教職員は、新教育課程（主体的な対話的な深い学び）の実現、並びに来年度の開催予定の地教委連指定の学力充実研究発表会に向け、教師が答えを教えるのではなく、「なぜそのような答えになるのか」と考えさせる、学びの過程を重視した授業改善に取り組んできました。その分、子供たちは、考えたことを文章にして書いたり、発表したりしなければならず、こういう学習活動を「苦手だ」と感じた児童が少なからずいたようです。また、与えられた課題以外へも興味・関心を広げ、「自ら学びに向かう」姿勢がもう少しあればと思います。やはり「キャリア教育」の視点からのアプローチが重要だと考えています。

とは言え、個に応じた丁寧な取組によって、この二年間、不登校児童を一人も出していないことには胸を張れます。四月からすべての児童が一つ階段を上がります。中学生になる六年生も含めて、今後、子供たち一人一人がどのような成長をしてくるか楽しみです。一年間、誠にありがとうございました。



115人の仲間と15人の先生たち

あしがとろ六年生、明日は卒業式

明日（二十四日）は卒業式です。コロナウイルス対策のため、規模を縮小しての実施となりますが、その分アットホームで、心が通い合う式にしたいと思っております。

本年度の六年生は、とにかく明るくて元気。授業中分からないことがあったら、安心して分らないと言え、支持的な雰囲気が出て、いろいろなと感じていました。一年間、様々な行事や活動で、後輩のお手本となり、山北小をリードしてきてくれました。

これから先、楽しいことばかりでなく、つらいこともあると思います。しかし、仲間と支え合いながら、きつと乗り越えていってくださると信じています。山北小はいつまでも皆さんを応援しています。



「卒業おめでとう！」

※今年度に限り、新聞報道を待たず人事異動を公表してよいこととなり、本日、退任式を実施しました。転任者は次のとおりです。

校長 洲上 佳宏 合志市教育委員会へ
教諭 西崎 由美 南関町立南関第四小学校へ
養護諭 田崎 まゆ 菊池市立菊之池小学校へ

私（校長）も異動となりました。二年間という短い期間でしたが、子供たち、保護者・地域の皆様のおかげで、充実した日々を送ることができました。本日よりお読みいただいたことも併せ、厚くお礼申し上げます。